
Nachfragen aus der Sitzung des Ausschusses für Kultur, Soziales, Bildung und Sport am 01.12.2022 

 

 

TOP 8.2: Sachstand zur Entwicklung der Hortgebühren 

 

Es wird folgendes zugesagt: 

- Nachreichung, ob die Nichtzahlungen der Hortgebühren in diesem Jahr zugenommen haben 
 

Antwort: 
Aktuell können wir noch keine Häufung von Ratenzahlungsanträgen oder Abmeldungen aufgrund 

von finanziellen Problemen im Bereich Hortgebühren feststellen.  

 
 

- Nachreichung des Prüfergebnisses, ob das Jobcenter die Hortgebühren übernehmen wird 
 

Antwort: 

Die Übernahme von Kita-Gebühren basiert auf § 90, Abs. 4 SGB VIII (https://www.gesetze-im-

internet.de/sgb_8/__90.html). Diese Norm eröffnet keine Möglichkeit zur Übernahme von 

Hortgebühren. Anderweitige Rechtsnormen, die eine Übernahme ermöglichen könnten, sind nicht 

bekannt.  

 

TOP 10: Sonstiges 

 

Es werden folgende Themen angesprochen: 

- Stand zu Bauarbeiten Marktschule 
 

Antwort: 

Gemäß Rücksprache mit Herrn Kühn liegen nunmehr drei Varianten zum Dachgeschossausbau 

(Bereich Multifunktionsraum-Lichtband) vor, wovon idealerweise eine Variante durch die obere 

Denkmalschutzbehörde bestätigt werden sollte. Der Antrag dazu liegt seit ca. 3 Wochen bei der 

unteren Denkmalschutzbehörde.  
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